

Communiqué

Le CSC Nouvelon annonce la nomination d'une nouvelle surintendance de l'éducation

Pour diffusion immédiate

Le 20 novembre 2025

Le Conseil scolaire catholique Nouvelon est fier d'annoncer la nomination de Madame Julie Chenard Azzi au poste de surintendance de l'éducation. Gestionnaire chevronnée, elle se distingue par sa solide formation et son expérience dans le domaine de l'éducation. Madame Chenard Azzi entrera en fonction à compter du 1^{er} décembre 2025.

Titulaire d'une maîtrise en Administration des affaires de l'Université de Fredericton, d'un baccalauréat en Éducation de l'Université Laurentienne ainsi que de baccalauréats en Sciences sociales et en Sciences de la santé de l'Université d'Ottawa, Madame Julie Chenard Azzi a amorcé sa carrière en éducation en 2002 au sein des écoles du CSC Nouvelon. En plus de posséder une riche expérience en enseignement, elle a occupé divers postes de direction, notamment à l'école Saint-Joseph (Blind River) depuis 2018.

En administration scolaire, elle a développé des compétences reconnues en développement communautaire et pastoral, en recrutement et rétention des élèves, ainsi qu'en accompagnement du cheminement professionnel des membres du personnel. Sa connaissance du milieu éducatif en contexte minoritaire, sa compréhension des réalités des écoles en régions rurales et son expertise en gestion lui permettront d'assumer un rôle stratégique au sein du CSC Nouvelon.

À titre de surintendante de l'éducation, Madame Julie Chenard Azzi accompagnera les écoles sous sa supervision et contribuera à la mise en œuvre des grandes orientations stratégiques du Conseil. Elle sera notamment responsable des dossiers liés au leadership communautaire, à l'engagement des familles, des conseils d'écoles catholiques et des élèves, ainsi qu'aux divers programmes d'accompagnement des directions et directions adjointes, dans le but de veiller au bien-être, à la réussite et à l'épanouissement des élèves du CSC Nouvelon.

« Nous sommes ravis d'accueillir Madame Chenard Azzi au sein de notre équipe administrative. Son expertise, sa connaissance approfondie du milieu scolaire et son engagement envers la réussite des élèves seront des atouts précieux pour le CSC Nouvelon, » affirme Monsieur Tom Michaud, directeur de l'éducation au CSC Nouvelon.
« Riche de plus de 23 années d'expérience en éducation, nous avons pleinement confiance en sa capacité à soutenir nos écoles et à contribuer à la réalisation de notre mission éducative » ajoute-t-il.

Le Conseil scolaire catholique Nouvelon offre une éducation catholique de langue française reconnue pour son excellence. Avec près de 5 500 élèves répartis dans un réseau de 25 écoles élémentaires et 10 écoles secondaires, le CSC Nouvelon offre un milieu propice à l'apprentissage et un programme éducatif de qualité, de la petite enfance à l'âge adulte.

-30-

Contact médias :

Amélie Cyr
Directrice des communications et des relations externes
Conseil scolaire catholique Nouvelon
705.673.5626, poste 208
amelie.cyr@nouvelon.ca